

Le gouvernement brésilien diffuse de nouveau les chiffres sur la pandémie de Covid-19



Brasilia, 8 juin (RHC)- Le ministère de la santé du Brésil a de nouveau commencé à diffuser le nombre total de cas de Covid-19 et de décès à cause de la maladie dans le pays bien qu'il ait annoncé il y a deux jours qu'il arrêterait de fournir ces données, décision qui a été appuyée par le président d'extrême-droite Jair Bolsonaro.

L'organisme a fait savoir à travers son site officiel qu'il publiera toutes les données sur la pandémie sur une plateforme interactive qui fournira des analyses de cas et de décès suivant la date de façon régionalisée.

« Le ministère de la santé était en train d'améliorer les moyens pour diffuser la situation nationale de lutte contre le Covid-19. Les données fournies dans les conférences de presse ont commencé à être mises sur une plateforme en ligne qui renforce la transparence de l'information afin que toute la population puisse réellement avoir accès aux informations sur la pandémie en n'importe quel moment » signale la publication.

Jusqu'à présent le Brésil cumule 685.427 cas confirmés et 37.312 décès depuis le début de la pandémie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/225065-le-gouvernement-bresilien-diffuse-de-nouveaux-chiffres-sur-la-pandemie-de-covid-19>



Radio Habana Cuba